



Reunión de Gobernadores de Bancos Centrales del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA)

Buenos Aires, 20 de mayo de 2017. Durante los días 19 y 20 de mayo, en la ciudad de San Carlos de Bariloche, Provincia de Río Negro, Argentina, se llevó a cabo la CIII Reunión de Gobernadores de Bancos Centrales del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA).

Esta reunión es de carácter bianual y concentra la participación de los presidentes de bancos centrales miembros del CEMLA, altos funcionarios e invitados especiales.

Los temas giraron en torno a las perspectivas económicas y financieras internacionales, la regulación financiera y su proyección, la digitalización e inclusión financiera, la reacción de la política monetaria a shocks externos, la administración óptima del manejo de reservas de Bancos Centrales y las prioridades bajo discusión del G-20.

Los bancos centrales representados fueron: Alemania, Argentina, Bahamas, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Curazao & San Martín, España, Estados Unidos, Francia, Guatemala, Italia, México, Paraguay, Perú, Portugal, Sudáfrica, Uruguay y Venezuela.